

Comienzan elecciones de autoridades en Oxchuc por usos y costumbres

ELIO HENRÍQUEZ

CORRESPONSAL
OXCHUC, CHIS.

En medio de una fuerte presencia policiaca y sin reporte de incidentes comenzó ayer el proceso para elegir a la persona que presidirá el cabildo en este municipio, único que se rige por usos y costumbres en Chiapas.

Según lo acordado por la asamblea comunitaria de Oxchuc, los comicios se llevaron a cabo ayer con boletas y urnas para elegir a quien presidirá el ayuntamiento; el día 23 continuará el proceso a mano alzada para designar a quienes encabezarán la sindicatura y las regidurías.

La consejera del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC), Helena Jiménez Martínez, informó que serían instaladas 76 casillas en la cabecera y las comunidades para que voten 42 mil 49 ciudadanos que están en la lista nominal.

En la contienda de ayer participan 11 candidatos, seis mujeres y cinco hombres, elegidos mediante asambleas. El concejal presidente de Oxchuc, Luis Sántiz Gómez, cuyo mandato finalizará el 28 de este mes, dio a conocer que hasta las 10 horas no tenía reportes de incidentes en ninguna de las 142 comunidades.

El presidente del Frente Comunitario por la Defensa de la Libre Determinación de Oxchuc, Óscar Gómez López, dijo que “es un día especial para el municipio, pues lo que queremos es gobernabilidad para el bien de la población”.